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杉並区立西田小学校 令和 4 年度第 6 回 学校運営協議会記録 

 

・日時 令和 4 年 10 月 24 日（月） 午後 4 時 30 分から午後 5 時 30 分 

・場所 校長室 

・出席者 諏訪会長、恵羅、鈴木校長、渡邊、目黒、中澤、望月、山内、半澤、檜枝（記録） 

【事務局】神近副校長（司会） 

・資料 資料 1 令和 4 年度第 6 回学校運営協議会次第 

 

1 会長挨拶 

・教職員の任用に関する意見書は提出しなかった。 

・10 月 11 日に学校運営協議会連絡会（会長会）があり参加した。主要なテーマは小・中学校の

連携についてであった。教育長の話で印象に残っているのは、管理職同士が仲良くなることが大

切との発言。後半のグループ討議は、西田小（諏訪）、桃二小（山本）、松溪中（檜枝）の 3 校

で行った。前提となる制度が整っていないので、実質化は難しい課題があるという認識で一致し

た。 

・関連して、すでに大方の了解を得ている 12 月の CS は西田小と松溪中の合同で行う件を決定し

たい。12 月 19 日（月）16 時から松溪中多目的室で行う予定。内容については 11 月の CS

で検討したい。 

・10 月 15 日の土曜授業に参加した。5 年生の環境問題のアジェンダ作りと 6 年生の戦争をテー

マにした発表を聞いた。棚橋先生が参加していた。棚橋先生は来年度も月曜日は外せない用事が

予定されているとのことであった。 

・本日、教育委員会を訪問して教育長、事務局次長、学務課長と懇談した。伝えた内容は、前回の

CS でお話しした農薬に対する危惧とそれに伴う学校給食の有機農業化についてで、杉並区もオ

ーガニック給食を推進して欲しいと要望した。10 月 26 日なかの ZERO 大ホールで「全国オー

ガニック給食フォーラム」が開催されるように世の中では気運が高まってきている。学務課長か

ら、安井孝著の「地産地消と学校給食―有機農業と食育のまちづくり」を岸本区長から読むよう

に勧められているとの話があった。 

  

2 校長挨拶 

・12 月 3 日の 80 周年事業が楽しみになってきた。子どもたちも一生懸命取り組んでいる。PTA

も大変な状況だが一所懸命取り組んでくれている。 

・授業ではいろいろなゲストティーチャーに来てもらった。2 年生の芋ほりは、昨年の 3 倍ぐらい

収穫できた。 

・西田長縄グランプリで新記録が出た：24 人、5 分間、713 回。生徒の要望があったので、西田

長縄グランプリで校長挨拶をした。 
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・来年度の新入生の予測数は 144 名なので、5 クラスで 1 クラス増となる。教室の手当てがさら

に難しくなる。委員から増築などの対応が必要であろうから区への陳情なども検討したらとの意

見が出た。 

 

3 令和 5 年度の教職員の異動について 

・非公開 

 

4 その他 

・校庭の遊具の危険性を指摘する声があった。区基準は満たしているが、区の整備課と相談してい

る。 

 

11 月学校運営協議会開催予定 

  11 月 28 日（月）午後 4 時 00 分～午後 5 時 30 分 

  なお、第 17 回 80 周年記念行事実行委員会（地域・保護者の部）は 11 月 17 日（木）開催 

 

以上 


